

**Datum**

29. April 2016

## Ein guter Startpunkt

### ZdK-Präsident Sternberg gratuliert Weihbischof Heinrich Timmerevers zur Ernennung zum Bischof von Dresden-Meißen

"Mit großer Freude" und einer herzlichen Gratulation reagierte der Präsident des Zentralkomitees der deutschen Katholiken (ZdK), Prof. Dr. Thomas Sternberg, auf die heutige Ernennung von Weihbischof Heinrich Timmerevers zum Bischof der Diözese Dresden-Meißen. Der ZdK-Präsident wörtlich: "Mit Ihnen wird ein erfahrener Weihbischof neuer Hirte des Bistums Dresden-Meißen, der ein ebenso überzeugender wie geistlich starker Christ ist und der den "Geruch der Schafe" – so wie Papst Franziskus es treffend formuliert – kennt und liebt."

Auch wenn seine Amtseinführung erst nach dem 100. Deutschen Katholikentag liegt, freue sich das gesamte ZdK, dass er bereits das aktuelle Programm aktiv mitgestalte, erklärt Sternberg. Timmerevers wird u.a. einen Segnungsgottesdienst zelebrieren und an der Podiumsdiskussion 'Wie Ehe und Familie gelingen können' teilnehmen.

Zugleich dankte der ZdK-Präsident Diözesanadministrator Kutschke und Propst Giele, die in der Zeit der Vakanz "stets verlässliche und konstruktive Gesprächspartner in der Katholikentagsvorbereitung" gewesen seien.

Sternberg weiter: "Ich wünsche Ihnen für Ihre neue Aufgabe von Herzen Gottes Segen. Möge der 100. Deutsche Katholikentag ein guter Startpunkt für Sie und die ganze Kirche von Dresden-Meißen für Ihren gemeinsamen Weg sein."